

## 7. Sächsische Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaft

= Meister kommen aus Lichtenstein und Altenburg ! ==

Am Sonnabend, den 05. Dezember 2015 fanden in Glauchau/Sa die 7. Sächsischen Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaften statt. In der Spielstätte, der Internationalen Grundschule Glauchau, nahmen 35 Teilnehmer (2014- 24 Teiln.) den Kampf um die Meisterschaftspokale sowie die Geld- und Sachpreise auf.

Es spielten 13 Bambinis, 13 Schüler und 9 Jugendliche.

Erfreulich ist, dass Starter in jeder Kategorie (Bambini, Schüler und Jugendliche) an den Start gingen. Die 35 Teilnehmer kamen aus allen Verbandsgruppen unseres Landesverbandes. Besonders gefreut habe ich mich über die neuen Gesichter aus Eilenburg, Lichtenstein, Stelzendorf, Kahla, Jena und Schmölln.

Alle waren frohen Mutes angereist und wollten den Siegerpokal in der jeweiligen Kategorie mit nach Hause nehmen. Für die gute Betreuung und Verpflegung zeichnete Manuela Schild verantwortlich.

Pünktlich um 10.05 Uhr begann die 1. Serie für die 11 Tischen. Die Spielatmosphäre war prächtig und die Stimmung unter den Teilnehmern gut. Die Bambinis spielten 2x12 Spiele; die Schüler 2x24 und die Jugendlichen 2x36 Spiele. An den Bambini-Tischen spielten die Bambinis unter fachkundiger Anleitung von Hella Westphal, Sören Swoboda, Bernd Wagner, Stefan Sosic und Sven Heinze. Gegen 11.30 Uhr gab es dann als Stärkung nach der 1. Serie Wiener mit Weißbrot. Danach begann dann die 2. Serie. Dort wurde nach der Platzierung der ersten Serie gesetzt. Es war für viel Spannung für Serie 2 gesorgt, da die Spieler in der Wertung eng zusammenlagen.

Um 14.00 Uhr war es dann geschafft und die Siegerehrung fand unter Beifall der Anwesenden statt.

**Bei den Bambinis siegte Martin Heinig aus Lichtenstein mit 741 Punkten, gefolgt von Konrad Albert (711 P. ebenfalls Lichtenstein) und Nils Zimmermann /Eilenburg) (611 Punkte).**

**Bei den Schülern gewann Forian Mothes (1387 Punkte) vor Vincent Wilhelm (1249 Punkte) und Maximilian Waldheim (1171 Punkte)- alle aus Altenburg. Bei der Jugend siegte Julian Gasanov aus Altenburg (1770 Punkte); gefolgt von Lukas Kahnt aus Schmölln (1682 P.) und Alexander Staudte (1681 P.) aus Altenburg.**

Jeder Teilnehmer konnte bei der Siegerehrung einen Preis –unabhängig von der Platzierung- mit nach Hause nehmen.

Die Meisterschaft fand bei allen Beteiligten großen Anklang.

Wir bedanken uns bei der Internationalen Grundschule Glauchau, dem SSKV, der Deutschen Bahn, den ungenannten Sponsoren, den Fahrern und den Betreuern vor Ort, die dafür sorgten, das das Turnier bei allen Teilnehmern nachhaltig in Erinnerung bleiben wird.

Gut Blatt.

gez. Schild, Referent für Jugend und Damen